
平成 30 年度議会懇談会 会場アンケートでの主なご意見等 

 

（１）懇談会の内容等について 

○体育館問題が一番の中心課題であり、町民の必死の願いである。訴えている

にも関わらず真剣に受け止めよう、何とかしてやろうという議員の気概が見え

ない。 

 

○議員の事前勉強が足りない。 

 

   ○議員の声が聴けなかった。 

 

   ○会場が町内３会場では大雑把になると思う。もっと地域に入って開いてほ 

しい。 

 

   ○テーマの設定があったほうがよい。 

 

   ○懇談会の方法が堅苦しくて、気軽に発言できる雰囲気ではなかった。もっと

小さい単位で懇談できるようにしてほしい。 

 

   ○議事の進行が悪い。町民の質問時間が制約される。時間を十分取ってほしい。 

 

   ○ワークショップ形式等で気軽に参加できる懇談会にしてはどうか。 

 

（２）議会に対するご意見等について 

○行政の一人歩きが目立っている。議会は何をしているのかわからない。もっ

と行政の動きを早くつかむべきである。 

 

○議会の皆さんにはぜひ頑張っていただきたい。 

 

○町民の思いを議員は汲み取り、町民の目線で行政に対峙してほしい。議員の

奮起に期待する。もっと動いて汗をかいてほしい。 

 

○若手の議員、女性議員が増えるのがよい。 

 

○議員一人ひとりがもっと町の未来に夢を持って取り組んでほしい。頑張って

ほしい。 


